

未来ある子どもたちにゆめと希望の贈り物！

◎開催日：平成28年7月2日（土）

◎場所：さぬき市津田の松原海水浴場・東かがわ市北山コミュニティセンター

クラブ会員・施設入所の子どもたちを招待して行う、この事業も今回で5回目を迎えます。事業の目的は、子どもたちが普段経験することができない、自然の生き物とのふれあい、多くの人たちとの会話など、ふれあうことを目的としています。はじめはおとなしかった子どもたちも慣れてくると、ボランティアのお兄さんやお姉さんとも楽しく会話をしたり遊んでいました。みなさん楽しい一日を過ごせたようです。 中田



わいわい手作り教室！

◎開催日：平成28年7月31日（日）

◎場所：かがわ総合リハビリテーションセンター第1研修室

参加者27名、スタッフ8名、総勢35名で開催しました。今回もエコを考え牛乳パックを使い六角形小物入れを作りました。夏休みの宿題にと子ども達の参加が多かったので布地も選んでもらいました。お母さんやおばあちゃんとわいわい言いながらかわいい小物が出来上がりました。色々使ってもらい整理に役立てて頂ければと思います。

森沢 実行委員一同



高松祭り総踊り



◎開催日：平成28年8月14日（日）

◎場所：高松中央通り



毎年、夏になると高松祭りに参加するのが恒例行事となり、私の人生の中で8月14日は祭りの日と決まっています。暑い中での練習もありますが、年々参加者もリピーターさんが多くなり、1年に1回元気で会えるのが楽しみでもあります。さらの踊りはとても簡単なので今年も観客の方も一緒に踊ってくれていたのもすごく嬉しかったです。 寺井



8年振りの参加となった高松祭り。安全面への配慮やトイレの場所等をわかりやすくした地図、衣装の小物の統一など、ますます充実していているなど感じました。

踊りの際は、皆さんの声がとてもよく出ており、一体感を感じ、たのしく踊れました。踊った後の達成感・充実感はやみつきになりますね。 光吉



今年も、寺井コーチ率いるさらスポーツメンバー…の久保家一族。暑さに負けず、参加させてもらいました。年に一度のイベントで、更に仲間も増え、共に大声を出して、さらスポーツの皆さんと一体感を感じることが出来ました。暑さで踊った後の達成感、本当に本当に最高でした。さらオリジナルTシャツが匠や海翔は当初あんなにビッグサイズだったのに、今やピタリサイズになった2人の成長にもビックリ!! 久保家にとって今年も最高の夏が過ごせました。 久保家



宮脇一家恒例の行事となった(?)高松まつり!!最初は家族としては2人でしたが、嫁が加わり娘婿が加わり孫たちも5人(0歳~7歳)、最初はイヤがっていた息子も参加するようになり今年是一家10人全員集合で一す!!踊り始めると暑さも忘れあつという間に終わってしまいます。参加されていない会員の方も来年は一緒に楽しみましょう!! 宮脇家

